EL MUNDO. SÁBADO 5 DE ENERO DE 2013

DEPORTES

La 'ruina' de Pacquiao

El deportista mejor pagado del mundo podría verse obligado a abandonar el boxeo a causa del Parkinson / Tras el K.O. ante Márquez varios medios especularon con su posible retirada

ÁNGEL GONZÁLEZ

Muhammad Ali desestimó en su última época los consejos que le dio su médico de toda la vida, Ferdie Pachecho. «Yo dije basta, le aconsejé la retirada y no me hizo caso. Más gloria, más dinero, más golpes. Las consecuencias...», confesó años después el galeno, una enciclopedia de las 16 cuerdas. Porque hay una máxima en el boxeo que nunca se debiera cruzar: «Lo peor siempre es un golpe de más».

Es posible que Manny Pacquiao se encuentre hoy en la misma tesitura que Ali en su día. Un eminente doctor filipino ha dicho públicamente que ve en su compatriota síntomas tempranos de la enfermedad de Parkinson, el mismo mal que aqueja a la leyenda, por lo que le recomienda su retirada definitiva del ring. El Dr Rustico Jiménez comentó en un programa de radio su preocupación al notar signos prematuros («pequeños tics») en recientes entrevistas al ex campeón del mundo. «Si me piden mi opinión, quizá es tiempo que nuestro héroe nacional se retire. Aunque todavía tiene reflejos muy rápidos, he notado recientemente, y es sólo mi punto de vista, que hay signos tempranos [de Parkinson]», opina este especialista.

Lo asegura pese a que oficialmente las pruebas realizadas en Las Vegas no mostraron ningún daño cerebral tras el brutal nocaut recibido por el PacMan -perdió la consciencia unos segundos- en el sexto asalto contra Márquez el pasado 8 de diciembre. «Puedes ver los síntomas



Manny Pacquuiao, sobre la lona, durante el combate contra Márquez, el pasado mes de diciembre de 2012 / AFP

Un doctor de Filipinas le recomienda el adiós al deporte al ver indicios de la enfermedad

en el movimiento de las manos, normalmente es en esa parte del cuerpo donde lo notas y no inmediatamente en la cabeza, donde puedes darte cuenta por los pequeños tics. No digo que esté cerca, pero veo que hay algunos signos prematuros»

Es una incógnita saber si Pacquiao, ahora de vacaciones con su familia -tiene mujer y cuatro hijos-, volverá a ser el que fue, o si tendrá ganas de regresar a un ring quien es va un fenómeno multimillonario -también publica discos- y congresista en su país. Su madre y su mujer ya le han pedido en alguna ocasión que no pelee más. De precipitarse los acontecimientos, sería el adiós del, a falta de datos oficiales, deportista mejor pagado del mundo. El pasado junio Forbes le daba unas ganancias de 62 millones de dólares en un año, sólo por detrás de Mayweather (85 mill.). Su gran rival -contra el que nunca peleó- no ha vuelto al ring; sí Pacquiao. Su bolsa por la espectacular derrota ante Márquez ronda los

Y eso que el 2012 fue el peor año en la carrera del gran Manny, con su derrota injusta a los puntos frente a Timothy Bradley, amén del mencionado KO que le propinó Márquez en el cuarto combate entre ambos. Pac-Man permanecía invicto desde 2005, cuando cayó ante el mexicano Erik Terrible Morales. Derrota de la que se sobrepuso con triunfos sonados y una escalada multimillonaria hacia la cima de la mano del todopoderoso promotor y dueño de Top Rank, Bob Arum, y su gurú y entrenador Freddie Roach, quién sufre en carne propia el Mal de Parkinson.

Pacquiao empezó a pelear por las grandes bolsas con la gran trilogía que protagonizó precisamente contra Morales, una primera derrota y una venganza doble de triunfos. Pero el salto de fama a nivel mundial y sus varios años en el Top 5 de deportistas mejor pagados del mundo encontró su rampa de despegue con su sonada victoria ante el mito Óscar de la Hoya.

El Baleares se hace con los servicios de **Dani Fragoso**

PEDRO BONET / Palma

El Atlético Baleares anunció ayer el fichaje de Daniel Fragoso, jugador que hasta hace poco militaba en el Melilla, club con el que rescindió contrato hace poco, y que viene para reforzar la defensa del equipo entrenado por Pep Sansó.

Fragoso, nacido en Mataró en 1982 cuenta con una larga trayectoria a sus espaldas que le ha llevado a pasar por clubes como el Barcelona B o el Granada 74 y ha hecho despertar, en algunas fases de su carrera, el interés de equipos como el PSV Eindhoven o el Olympiacos. El catalán será presentado este próximo lunes y podría debutar incluso con el equipo este mismo domingo.

El anuncio de la contratación de Fragoso llegaba en el mismo día en el que el conjunto blanquiazul presentaba a Salva Chamorro, el jugador llamado a sustituir en la delantera al despedido Jesús Perera. «No me lo pensé dos veces, iba a estar con el filial, cuando surgió la oportunidad de venir al Baleares y dije que si. Se está trabajando en un proyecto muy interesante y me gustó la idea de poder participar y aportar mi granito de arena» aseguró el ex jugador del Villarreal B.

Con estas dos contrataciones el club blanquiazul sigue apuntalando una plantilla que cuando cierre el mercado estará totalmente renovada.

El C.B. Prat deja sin premio al Palma Air Europa

PALMA A.E.

C.B. PRAT 77

Palma Air Europa: San Emeterio (6), Joseph (19), Cañellas (3), Veski (4), Matemalas (24)-cinco inicial- Torres (7), García (0), Riera (2), Llompart (3), Corbacho (3), Pampín (3)

(2), Llompart (3), Corbacho (3), Pampín (3).

C.B. Prat: Bassas (12), Ros (10), Raya (0), Suárez (24), Caven (7)-cinco inicial- Aboubacar (1), Vilanova (0), Martí (8), Homs (2), Vives (4), Barrera (9).

Parciales: 18-17, 14-20, 20-24, 22-16

Árbitro: Morales y Burgos. Eliminado por faltas, Raya.

74

El Palma Air Europa cayó ayer ante el Prat en un partido que los catalanes controlaron de principio a fin dejando sin opciones de triunfo al cuadro entrenado por Matíes Cerdà.

De nuevo en el último suspiro

El Marfil le empata el partido al Fisiomedia a 28 segundos para el final

FISIO. MANACOR

MARFIL STA. COL.

Fisiomedia Manacor: Chus López Javi Rodríguez (1), Joselito, Vega (1) y Jaoa Batista. También jugaron: Rubén (1), Vadillo (2), B.Taffy, Lemine, Illán y

Rubén.

Marfil Santa Coloma: Chico, Adolfo (1), Dani Salgado (2), Sepe (1) y Rafa López (1). También jugaron: A. Segura, Busquets, Rubén y Jhow.

Goles: 1-0: Vega (min.4); 1-1: Sepe (min.4); 1-2: Rafa López (min.5); 2-2, Rubén (min.6); 3-2: Javi Rodríguez (min.18); 4-2: Vadillo (min.26); 4-3: Dani Salgado (min.35); 4-4: Adolfo (min.37); 5-4: Vadillo (min.38); 5-5: Dani Salgado (min.40).

Árbitro: Ruano y Sánchez. Mostraron tarjeta amarilla a Vadillo e Illán.

5

Año nuevo y los mismos problemas de los anteriores partidos. El Fisiomedia volvió a dejar escapar una victoria en el último suspiro



Un lance del partido de ayer. / F.M.

y se tuvo que conformar con un empate a cinco ante el Marfil Santa Coloma en el primer partido del 2013.

El conjunto balear se había tomado muy en serio este encuentro. Fruto de esa seriedad Vega adelantó al Fisiomedia para culminar una jugada que había empezado tras un robo de balón en medio del campo. De todos modos, la ventaja de la escuadra balear se esfumó en un abrir y cerrar de ojos. El Marfil Santa Coloma, logró el 1 a 1 pocos segundos después.

Ambos equipos tenían ganas de marcar y eso quedó demostrado con la constante alternancia en el marcador a lo largo del partido y así se llegó al final del encuentro. El Fisiomedia ganaba por 5-4 y parecía que por fin iba a poder cerrar un partido pero cuando tan sólo faltaban 28 segundos para que los colegiados señalasen el camino de los vestuarios Dani Salgado se encargaba de nivelar otra vez la contienda poniendo el 5-5 definitivo en el electrónico.

>TENIS

Davydenko deja a Ferrer sin final

David Ferrer cayó ayer en las semifinales del torneo de Doha ante Nikolay Davydenko (6-2, 6-3 en 63 minutos). El ruso ya se proclamó campeón de este torneo en 2010 y se verá en la final con Richard Gasquet. / EFE

>BALONMANO

España castiga a Chile (40-17)

La selección española de balonmano se apuntó ayer una abultada victoria sobre Chile (40-17) en el primero de los tres partidos del Memorial Domingo Bárcenas, que se disputa este fin de semana en la Caja Mágica, donde los españoles mostraron su mejor versión y transmitieron buenas sensaciones de cara al próximo Mundial. /EFE